



## ¿Cazadores de herencias? Lejos de la realidad de la genealogía sucesoria

Aunque el término “**cazadores de herencias**” o “buscadores de herencias” sea muy atractivo para la prensa, **dista mucho de ser una realidad**. Para empezar, no se buscan herencias, **se localizan herederos**, porque sólo pueden reclamar una herencia aquellos que lo sean. Y no es trabajo de aventuras ni para el que esté capacitado todo el mundo, si no un proceso de investigación meticuroso que exige mucho rigor y una metodología propia para el que muy pocos profesionales están capacitados.

Y esto es así porque en el proceso de localización de herederos, en caso de sucesión abintestato, **la historia reciente de toda Europa puede influir** de manera decisiva. Efectivamente, las oleadas migratorias que sucedieron en todo el continente durante el siglo XX han ramificado enormemente los árboles genealógicos de muchas familias a través de distintos países o incluso continentes. Por no hablar de la cantidad de archivos oficiales perdidos durante la Guerra Civil o debido a desastres naturales.

Hoy en día **parece muy fácil encontrar a un pariente lejano** o a un conocido incluso después de muchos años. Las **redes sociales** y la ingente huella digital que todos dejamos hacen que lo complicado sea, precisamente, desaparecer sin rastro. Incluso aunque haya movimientos migratorios. Sin embargo, **en los casos de sucesiones abintestato** en los que es ...